



## Anwohnerinfo

# A22 Erhaltungsprojekt Anschluss Liestal Nord–Anschluss Lausen

## Neubau Lärmschutzwand auf dem Gemeindegebiet Lausen



**Im Rahmen des derzeit in Projektierung befindlichen Erhaltungsprojekts Anschluss Liestal Nord–Anschluss Lausen erfolgt ab August 2024 die Umsetzung einer vorgezogenen Massnahme. Es handelt sich dabei um den Neubau einer Lärmschutzwand entlang der Fahrbahn in Fahrtrichtung Sissach im Bereich Tennisclub Liestal/Ergolzstrasse 1 bis 13.**

Die Bauarbeiten für die Erstellung der rund 210 Meter langen Lärmschutzwand beginnen am Montag, 19. August 2024, und dauern voraussichtlich bis im Frühjahr 2025. Die Arbeiten werden werktags, tagsüber von 7 Uhr bis 12 Uhr sowie von 13 Uhr bis 17 Uhr, ausgeführt. Eine Verlängerung der Arbeitszeit bis 19 Uhr und/oder Arbeitseinsätze an Samstagen können nicht ausgeschlossen werden.

Im Verlaufe der rund 5 Monate dauernden Bauarbeiten sind Lärmbelastungen nicht vermeidbar. So insbesondere im Rahmen des Rückbaus der bestehenden Betonmauer und der Erstellung von Grossbohrpfählen. Diese Arbeiten werden gemäss heutigem Kenntnisstand während ausgewählten Zeitfenstern zwischen Anfang September und Mitte November 2024 ausgeführt. Die Bauherrschaft sowie die beauftragten Unternehmen setzen alles daran, die Bauimmissionen so gering wie möglich zu halten.

### Verkehrseinschränkungen

Während der Bauzeit vom Montag, 19. August 2024, bis voraussichtlich im Frühjahr 2025 wird der Verkehr auf der Fahrbahn in Fahrtrichtung Sissach einspurig an der Baustelle vorbeigeführt.

Zu Beginn der Bauarbeiten sind Nachtsperrungen zum Abbau der rechten Fahrspur in Fahrtrichtung Sissach und zum Einrichten der Baustelle unumgänglich. Die Ausführung dieser Arbeiten findet während den zwei Nächten von Montag, 19. August 2024, bis Mittwoch, 21. August 2024, jeweils von 20 Uhr bis 5 Uhr, statt. Während dieser Zeit bleibt die Fahrbahn in Fahrtrichtung Sissach gesperrt. Eine Umleitung wird eingerichtet und signalisiert.

Witterungs- und bauablaufbedingte Terminverschiebungen sowie allfällig weitere nötig werdende Nachtsperrungen können nicht ausgeschlossen werden.

→ Fortsetzung siehe Rückseite



## Bundesamt für Strassen ASTRA

### Zum Projekt

Der Autobahnabschnitt A22 Liestal–Lausen wurde 1970 bzw. 1977 eröffnet. Mit dem neuen Netzbeschluss ist die ehemals kantonale Hochleistungsstrasse H22 per 1. Januar 2020 in das Nationalstrassennetz überführt worden. Heute, nach über 50-jähriger Betriebsdauer, ist dieser Autobahnabschnitt sanierungsbedürftig.

Gemäss derzeitigem Kenntnisstand soll die A22 Liestal–Lausen voraussichtlich ab 2028 instandgesetzt werden. Nach Beendigung der Instandsetzungsarbeiten sind die Funktionstüchtigkeit und die Gebrauchstauglichkeit des Autobahnabschnittes für die kommenden 15 bis 20 Jahre sichergestellt.

Im Vorfeld der Instandsetzungsarbeiten werden Vorausmassnahmen im Zusammenhang mit dem noch durch den Kanton Basel-Landschaft aufgelegten und rechtskräftig verfügbaren Lärmsanierungsprojekt Lausen West umgesetzt. Diese konzentrieren sich auf den Abschnitt zwischen dem Anschluss Liestal Süd und dem Anschluss Lausen und beinhalten den Neubau einer Lärmschutzwand im Gemeindegebiet von Lausen. Die Arbeiten starten im August 2024 und dauern voraussichtlich bis im Frühjahr 2025.

→ Fortsetzung von Vorderseite

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis gegenüber den unumgänglichen Bauarbeiten sowie den damit einhergehenden Immissionen.

### Ansprechpartner

Bundesamt für Strassen ASTRA, Infrastrukturfiliale Zofingen,  
Telefon 058 482 75 11, [zofingen@astra.admin.ch](mailto:zofingen@astra.admin.ch)

Weitere Informationen zum Projekt: [www.autobahnschweiz.ch](http://www.autobahnschweiz.ch)  
Bundesamt für Strassen ASTRA  
Infrastrukturfiliale Zofingen

August 2024

